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Vous trouverez ci-dessous les différents points abordés lors de la dernière réunion des membres 
du Conseil de Quartier. 
 

1/ ORDRE DU JOUR 
 

Ordre du jour : 
 Compte-rendu de la réunion publique sur l’aménagement du centre-ville qui s’est tenue le 

mercredi 29 novembre. 
 Compte-rendu du Comité de suivi des aménagements du centre-ville du lundi 4 décembre. 
 Echanges suite à la rencontre inter conseils de quartier. 
 Réflexion sur la dénomination de nos rencontres : différencier les groupes de travail qui 

restent en interne des réunions « officielles » du conseil de quartier avec participation des 
élus et publication des comptes-rendus selon les critères RGPD ? 

 Mise en place d’un groupe de travail en vue de la préparation de la réunion publique prévue 
en janvier. 

 Questions diverses 
 

2/ COMPTE-RENDU RÉUNION PUBLIQUE AMENAGEMENT DU CENTRE-VILLE – 29/11/23 
 
Les participants soulignent la très bonne tenue des débats, sans agressivité, avec le souci d’améliorer 
l’expérimentation. 
 
Le conseil de quartier du centre-ville a fait valoir à plusieurs reprises la nécessité de réunions en 
amont de la mise en place de tels projets ainsi que celle de se rendre sur le terrain avec les usagers 
afin de profiter de leur connaissance du territoire. Les élus ont pu répondre à l’ensemble des 
questions posées par les citoyens.  
 
Cette réunion nous renvoie à notre propre demande d’une réunion publique qui devrait être mise en 
place en janvier. Les membres du conseil de quartier s’interrogent sur la date de cette réunion et de 
l’urgence à la fixer ainsi qu’une réunion préparatoire avec élus et services techniques afin que nous 
puissions aborder cette rencontre de façon constructive. 
Il n‘est pas envisageable que nous nous retrouvions en réunion publique et découvrions à ce moment-
là le projet porté par le Conseil de quartier et construit par la Municipalité. 
 

3 / COMPTE-RENDU COMITÉ DE SUIVI AMENAGEMENT DU CENTRE-VILLE – 4/12/23 
 
Un des membres du conseil de quartier ayant participé au comité de suivi poursuit en présentant les 
réflexions émises lors de cette rencontre et précise que la réunion était intéressante. 
Il souhaitait présenter le plan initial des aménagements et s’est rendu en mairie pour l’obtenir. 
Celui-ci lui a été refusé. Ce refus détonne totalement s’agissant d’une information normalement 
disponible pour tous. 
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Au cours de cette réunion la mise en place d’une « voirie apaisée » est étudiée. Elle consiste à créer 
une zone indifférenciée pour tous les usagers et implique une vigilance de tous.  
Depuis la mise en place de l’expérimentation, il a été constaté une baisse de la vitesse des véhicules 
et les conducteurs de bus sont satisfaits de cette organisation. 
 
Le problème de la prise en charge des élèves de St Joseph et de leur sécurité est étudié car, à 
l’heure actuelle, ces derniers sont obligés de charger leurs bagages dans les soutes sur la voie de 
circulation. Une des possibilités est de réaménager la gare routière et de permettre la prise en 
charge des élèves à ce niveau. 
 
L’aménagement de la rue du Général Morvan est également à repenser. 
Afin de faciliter l’accès au centre-ville, la modification du circuit du bac est évoquée, qui 
permettrait une jonction directe avec la gare routière. 
Les travaux d’assainissement devraient commencer en 2026. 
Le bureau d’étude qui prend en charge le suivi du projet était présent lors de cette réunion. 
 

4 / COMPTE-RENDU DE LA REUNION INTER CONSEILS DE QUARTIER  
 

Les membres du conseil de quartier sont informés de l’envoi d’une lettre directement à l’élu en 
charge de la démocratie locale suite à l’envoi d’un premier courrier à Monsieur le Maire resté sans 
réponse. 
Cette rencontre inter conseils de quartier nous a permis de faire connaissance et de découvrir les 
projets des différents conseils. 

Nous sommes toujours dans l’attente d’un calendrier des réunions publiques qui doit nous être 
transmis par l’élu en charge de la démocratie locale. 

5 / INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES  
 

 Le mercredi 20 décembre aura lieu une réunion des présidents et vice-présidents en présence 
des élus référents. L’ordre du jour est le suivant : présentation du rôle des élus référents, 
bilan de mi-saison des conseils de quartier, signature de la charte avec la nouvelle présidence 
du conseil de quartier de Beuzec-Conq, rappel des circuits de communication, organisation 
des futures réunions publiques. 
 

 Mise à jour des listes des membres du conseil de quartier : une personne démissionne 
puisqu’elle n’habite plus le quartier et une autre n’ayant pas participé à une seule réunion du 
conseil de quartier depuis février 2022 est radiée de fait.  
 

 Nous demanderons à la Mairie la mise à jour des listes et nous irons présenter le Conseil de 
quartier aux parents d’élèves des écoles du bourg et de Keramporiel. 
 

 Un affichage sera effectué dans les écoles concernées et en Mairie. 
 

 Il est évoqué la difficulté de faire circuler les informations sur l’ensemble du quartier, vu son 
étendue. Deux panneaux d’information vont être placés sur BEUZEC et LANRIEC ; un troisième 
serait le bienvenu vers Keramporiel. 
 

 Aménagement rue de Croas Amandy : cette voie est très fréquentée puisqu’elle dessert les 
terrains de sport et les serres de la ville. Pas de respect des 50km/h. Pas de trottoirs, pas de 
passages piétons, l’éclairage est à revoir. Problème du nettoyage de la voie verte et des 
abords du terrain des gens du voyage et autour du terrain de rugby.  

 

 
Si vous souhaitez exprimer vos remarques ou souhaits auprès du conseil de quartier, adressez un mail avec 
vos coordonnées (téléphone + mail) à democratie-locale@concarneau.fr, afin qu’un membre puisse prendre 
contact avec vous. 
 


